



**Nombre de alumnos: María Esther  
Gómez alegría**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas  
López**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico**

**Materia: psicometría**

**Grado: único**

**Grupo: psicología**

Pichucalco, Chiapas a 10 de julio de 2020.

## Test Rorschach

El test de Rorschach

es una técnica y método proyectivo de psicodiagnóstico creado por Hermann Rorschach

La técnica

se utiliza principalmente para evaluar la personalidad. Consiste en una serie de 10 láminas que presentan manchas de tinta.

Las imágenes

tienen una simetría bilateral, que proviene de la forma en que originalmente se construyeron: doblando una hoja de papel por la mitad, con una mancha de tinta en medio.

El psicólogo

pide al sujeto que diga qué podrían ser las imágenes que ve en las manchas, como cuando uno identifica cosas en las nubes o en las brasas

Rorschach

fue el primero en imaginar figuras en manchas, ni en fijarse en la utilidad de observar y registrar lo que se puede ver en ellas.

La interpretación

de manchas casuales de tinta, humedad o pintura tiene múltiples precedentes, algunos de ellos, varios siglos antes de Rorschach.

Leonardo da Vinci

sostenía que «las mejores lecciones de pintura las podemos encontrar en las manchas de humedad de la pared

La primera publicación del test

se realizó en 1921 por la editorial de Ernst Bircher de Berna (que más tarde adquirió el editor Hans Huber) bajo el título de *Psychodiagnostik* (Psicodiagnóstico)